



Pakansi
Yudonegaran, salah satu induk Kota Pendidikan

Ndalem Yudonegaran terletak di sebelah timur Alun-alun Utara Keraton Jogja. Kompleks rumah ini dibangun pada masa Sri Sultan Hamengku Buwono VII (1877-1921). Awalnya ditempati oleh GKR Dewi, salah satu puteri dari Sri Sultan Hamengku Buwono VII. Sedangkan saat ini ditempati Gusti Befdoro pangeran Haryo Yudoningrat.

Ndalem ini juga menjadi salah satu tempat yang menyumbang peran besar dunia pendidikan di Jogja. Fakultas Sastra Universitas Gadjah Mada (UGM) pernah menempati lokasi ini sebagai kampus pertamanya sebelum kemudian pindah ke Bulak Sumur pada 1960-an.

Sampai saat ini salah satu bagian di kompleks Ndalem Yudonegaran juga masih digunakan untuk sekolah menengah Farmasi. Sejak 1987, sekretariat Perkumpulan Olahraga Berkuda Seluruh Indonesia (Pordasi) berkedudukan di sini.

Sebenarnya banyak bangunan keraton yang digunakan sebagai sekolah atau tempat pendidikan. Selain Ndalem Yudonegaran, Ndalem Mangkubumen juga pernah dijadikan sebagai kampus Fakultas Kedokteran UGM dan saat ini menjadi kampus Universitas Mataram dan SMA Mataram. Selain itu juga ada sekolah Jayengbratan di kampung Panembahan. Rumah kediaman R.M Jayengbratan ini merupakan rumah peninggalan kanjeng Pangeran Panembahan yang hidup pada masa HBV serta sekolah Kumudaman di selatan Plengkung Gading yang dulunya diperuntukkan untuk tempat belajar putra puteri keraton.

Meski ditempati salah satu pangeran, Ndalem Yudonegaran juga sering digunakan untuk tempat resepsi pernikahan ataupun acara-acara khusus lainnya. Dan pada bagian pendapannya terdapat delapan kereta kuda yang siap disewa.

Seperti halnya tempat tinggal pangeran, tempat ini juga dibatasi dengan benteng dengan regol pintu masuk berupa gapura. Jalan masuk sering disebut dengan gledegan serta terdapat pendopo yang berbentuk rumah joglo. (ZUH/Sejumlah sumber)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kantor Kesatuan Bangsa			

Yogyakarta, 19 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005